

No habiendo mas anatos de que tratar se levantó la sesión siendo las once de la tarde del dia de la fecha.

Sesión del 23 de Agosto de 1932 (Extraordinaria)  
hora las 6 de la tarde

Presidente D. José María Vizcaya y asistieron  
D. Juan Antonio Delgado, D. Vicente P. Baquedano, D.  
Luis Robles (Pte. Patronal Gral), D. Blas Santos Franco  
(Pte. Federación General) y D. Juan Antonio Bellido (Vice-  
presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana).

El Presidente dio cuenta del objeto de la  
reunión, que era tomar acuerdos y estudiar  
la conducta a seguir como consecuencia del acuerdo  
tomado por el Ayuntamiento de la ciudad, supri-  
miendo los anuncios en la Plaza Mayor y jus-  
tificando la presencia en la junta del representante  
de la Cámara de la Propiedad Urbana y del D.  
Ricardo Lobato.

Se iniciaron uno de la palabra los señores Delgado,  
Delgado y Robles y se acordó a propuesta  
del Sr. Presidente, hacer una gestión amistosa  
con el Alcalde y concejales para ver de revocar  
o modificar el acuerdo tomado, para lo cual  
una comisión integrada por el Presidente de la Cámara  
el de la Patronal General, el al la Federación Gen-  
eral, Presidente de la Cámara de la Propiedad  
Urbana y D. Vicente P. Baquedano, como concejal,  
visitar el dia 24 en un despacho oficial  
al Alcalde, cambiar impresiones con dicha au-  
to-

riodal y en vista de ellas trazar el camino  
a seguir, ereyendo asunción que debe ser la  
Cámaras de la Propiedad Urbana, con el apoyo  
de la Cámaras de Comercio y de las demás entida-  
des patrimoniales, la que debe llevar este asunto.

El Representante de la Cámara de la Propiedad comun-  
icó que daria parte al Pleno de su entusiasmo, de todo  
lo acordado.

Se ordenó al Secretario que mande que oficiá-  
se a la Junta de Monumentos para saber  
n' intentaba el criterio que anteriormente había  
expuesto sobre las medidas en los balcones de la  
Plaza Mayor.

Anísmo dio cuenta el Presidente de las  
gestiones hechas en el año de la decima y de que  
el Ayuntamiento no se había comunicado  
ninguna noticia sobre ello. Y de los rumores  
que corrían del traslado del Regimiento de  
Infantería a Maolíol.

Y no habiendo más asuntos de que tratar  
se levantó la sesión siendo las 7 y ½ de  
la noche del día de la fecha.

Sesión del 19 de Septiembre de 1932. (Extraordinaria)  
hora las 6 de la tarde

Preside D. José María Vizuela y asisten D. Juan  
Antonio Delgado, D. Vicente P. Barde, D. Blas Santos Franco y  
D. R. Lobat. Disculpa su ausencia el Sr. Maeso que delega  
en el Sr. Lobat.